

Zweite Boule-Mannschaft der SG Arheilgen

Holt in der 4. Liga den ersten Punkt

(Arheilgen, AM) Nach Ausfall und Einschränkung in den letzten zwei Jahren, begann mit dem Mai 2022 eine normale Ligasaison des Hessischen Pétanque Verbandes. Zum ersten Spieltag trat die zweite Mannschaft der SGA mit 8 Spieler*innen in Bad König an, und hatte einen optimalen Start. Das Triplette aus den Neulingen Beate Sander und Rainer Lücker mit Norbert Bender als erfahrenem Ligaspieler begann stark gegen seine Brandauer Gegner, hatte dann aber eine schwächere Phase. Am Ende gewann das SGA-Team in einem kämpferischen Finale. Das zweite Triplette mit Gabi Wesp, Jendrik Seibert und Wolf Bauscher gewann seine Partie problemlos. Sehr stark setzten sich anschließend im Doublette Liga-Neuling Elfriede Hildebrandt mit Andreas Müller gegen Ihre Gegner durch. Dass dann ein Doublette von Brandau gewonnen wurde, konnte die Freude über den hohen Gewinn des ersten Spieltags bei den Arheilgern nicht schmälern.

Die Triplettes der SGA gegen Dietzenbach verliefen sehr unterschiedlich. Während Wesp, Seibert und Bauscher

mit reichlich Vorsprung gewannen, machte es das zweite SGA-Triplette dem Gegner durch zu viele Fehler leicht. Mit 1:1 Spielen ging es also in die Doublettes. Wiederum führten jetzt viele eigene Fehler zu einer schnellen Niederlage, während das zweite Doublette problemlos gewonnen wurde. Im dritten Doublette hatten Sander und Lücker einen Vorsprung herausgespielt, welcher in einer schwachen Aufnahme verloren ging. Danach ging es zäh voran, weil keine Mannschaft sich deutlich durchsetzen konnte. In der letzten Aufnahme konnte das SGA-Team mit seiner letzten Kugel ein Devant auf Dietzenbachs starke Punktkugel legen, und damit die gegnerische 13 zunächst abwehren. Dass der Gegner die Devant-Kugel herausdrückte, geschah mit viel Glück – ein unglückliches Ende aus der Perspektive der SG Arheilgen.

Die Boule-Sportler der SG Arheilgen richten am 4. Juni ab 10:00 Uhr das zweite Ligaturnier der 3. Liga auf ihrem Bouleplatz am Woogsweg aus. Zu dem Großereignis mit 10 Mannschaften sind Zuschauer herzlich willkommen.

am 21. U
Südhesse
schaften
viele erf
belegen.
schen Ein
starten di
ten aus de
in denjes
sen. Bei z
Wettkäm

(Arheilge
Samstag,
die 1. M
Abteilung
ber für d
3. Liga S
Pétanque
10 Manns
Süd treffe
leplatz de
Ecke Jak
Gastman
aus Ber
Brandau,
Gross-Ge
Seeheim
spielt we
Runden n
zwei Tripl
Doublette
die Abend
Nachdem
„Dieburge
die SGA s
erfolgreic
die 1. Mar
ihren Heir
bei vielen
sich die B